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In preghiera per discernere e decidere – SEMI PER L'ANIMA

Quando penso a Giovanni Battista, immagino che a un certo punto abbia avuto paura di affrontare
la sua missione, anche se tutti possiamo leggere che è stato un uomo che ha affrontato le situazioni
più difficili, assumendo con coraggio il suo incarico per cui era venuto in questo mondo. 
Penso a noi cristiani di oggi, che tante volte abbiamo paura e che, per affrontare queste paure, a
volte dobbiamo prendere una decisione drastica... Certo non è facile, fratelli! Ma la chiave è non
lasciare che la paura e l’angoscia avanzino lungo la strada... 
Dobbiamo tirarci  su il morale,  perché arriva un momento in cui non possiamo continuare “alla
deriva”: o decidiamo in quel momento noi, che vogliamo Dio nella nostra vita, nella nostra famiglia
e nel nostro paese, o la vita ci stringerà in modo che decidiamo dopo, magari in una situazione di
maggior svantaggio... O infine dovremo sopportare le terribili conseguenze di non aver deciso e
agito in tempo.
Ciò che segue la decisione è prepararci per ciò che porterà nella nostra vita. Amico, preparati come
madre o padre a parlare con i tuoi figli, come marito o moglie con il tuo partner, ed eventualmente
con la tua comunità, se hai la responsabilità di farlo... Impara a prepararti ad affrontare le cose,
come Giovanni Battista ha fatto, nella preghiera e nel digiuno, mano nella mano con il Signore e
facendo capire chi è chi, e cosa corrisponde a ciascuno. Se oggi devi rompere con qualcosa o con
qualcuno, preparati e affrontalo. Allo stesso modo, se oggi devi impegnarti in qualcosa o verso
qualcuno, preparati e affrontalo. È in questa fase che troverai più contraddizioni, ma una volta fatto
il passo che devi fare, ti sentirai l’essere più libero di questo mondo. 
A Giovanni  Battista  piaceva  vedere  quante  persone  hanno  scoperto  Dio  e  quanti  Gesù  hanno
cambiato la loro vita. Sapeva anche vedere quando agire e quando ritirarsi. Oggi devi goderti la
vita, superando la paura che forse ti ha fatto dimenticare perché sei qui e dove dovresti andare. Devi
imparare che, dopo pause e incertezze, la vita va avanti e che il passo che farai lascerà a te e agli
altri una grande lezione. La decisione della tua vita, di un intero paese o di un continente potrebbe
essere nelle tue mani, non nelle mie o di chiunque altro. 
Dio ti ha dato il dono della libertà, quindi decidi, preparati e affronta; divertiti e impara. Questi sono
i passi che devi compiere per guidare la tua vita alla pace, alla soddisfazione di aver compiuto il tuo
dovere e anche alla felicità eterna. La grazia di Dio sia con noi in ore così difficili. Gesù è con noi.


